



Über der Stadt Katzenelnbogen thront das Schloss in seiner heutigen Form seit 1584. Schon die Grafen von Katzenelnbogen führten die "Katz" als roten Löwen auf goldgelbem Grund in ihrem Wappen (vgl. www.regionalgeschichte.net).

Flecker Schloß & Wappen

In der Version von Iris Nefferdorf (geb. Liesenfeld) auch eine ehemalige Fleckerin, wurde in den Schweif der "Löwenkatz" die "Heimatliebe" und der "Einricher Heimatverein" integriert (Mitglied werden unter <https://einricherheimatverein.de>)



Kerbebaum

Die VG Aar-Einrich hat 31 Ortsgemeinden, für jede ist ein Stern in den Heimatfestfarben im Kerbebaum.

21 im Kranz, für die Ortsgemeinden rund um das Einricher Heimatfest (*Allendorf, Berghausen, Berndroth, Biebrich, Bremberg, Dörsdorf, Ebertshausen, Eisighofen, Ergeshausen, Gutenacker, Herold, Katzenelnbogen, Klingelbach, Kördorf, Mittelfischbach, Niedertiefenbach, Oberfischbach, Reckenroth, Rettert, Roth & Schönborn*).

Sowie Zehn im Baum von der Aar (*Burgschwalbach, Flacht, Hahnstätten, Kaltenholzhausen, Lohrheim, Mudershausen, Netzbach, Niederneisen, Oberneisen & Schiesheim*). Auf der Spitze des Baums steht ein zusätzlicher Stern, symbolisch für alle, die irgendwo auf der Welt leben, aber mit dem Herzen in der Heimat sind.



Heimatliebe



Alt & Jung: große & kleine, weibliche & männliche Liebhaber des Heimatfestes zusammen, symbolisiert durch einfache Strichmännchen mit vielen Herzchen.